

Herr Strausfeld führt aus, dass in der letzten Sitzung des AKSVE beschlossen wurde, dass der Dienstag als Wochenmarkttag ersatzlos entfallen solle. Ihm sei aufgefallen, dass trotz dieses Beschlusses, der Wochenmarkt dienstags noch stattfindet und die Marktsatzung noch nicht geändert sei.

Herr Neulen teilt mit, dass die Marktbeschicker Anfang Mai bei ihm vorsprachen, um einen Aufschub bis nach dem Sommer zu erbitten. Sie könnten so schnell keine neuen Standplätze für den Dienstag finden. Er habe zugesagt, dem Wunsch zu entsprechen. Herr Neulen bittet um eine Einschätzung des Ausschusses, ob so verfahren werden kann. Die Änderung der Marktsatzung würde dann erst für den Herbst dieses Jahres vorgesehen.

Herr Strausfeld erklärt, dass aus seiner Sicht so verfahren werden kann. Aus den Reihen der Ausschussmitglieder ergibt sich hiergegen kein Widerspruch. Er erinnert nochmal daran, dass für den Fisch-Imbiss eine Sondernutzung für Dienstag geplant sei. Weitere Einwände ergeben sich nicht.